



El vicepresidente de Paraguay, Hugo Velázquez, aportó este lunes nuevos mensajes telefónicos a la investigación de la Fiscalía sobre la polémica acta bilateral con Brasil de compra de energía a la represa de Itaipú, compartida por ambos países, según los fiscales que le tomaron declaración.

Velázquez compareció durante más de seis horas ante los fiscales que se personaron en la sede de la Vicepresidencia, en Asunción, para continuar con las pesquisas sobre la firma de ese documento, que causó una crisis política en el Gobierno, después de que la oposición tachara ese documento y la actitud del Gobierno de entreguista ante el presidente brasileño, Jair Bolsonaro.

El fiscal Marcelo Pecci relató algunos de los puntos de la comparecencia del vicepresidente, entre los que destacó que puso sus teléfonos a disposición del Ministerio Público y reconoció

El vicepresidente de Paraguay entregó a la justicia mensajes telefónicos sobre el polémico pacto energético

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 13 de Agosto de 2019 04:02 - Actualizado Jueves, 15 de Agosto de 2019 04:24

que por su cargo suele recibir a "representantes de empresas", algunas interesadas en comprar energía.

Asimismo, Velázquez afirmó que conocía al abogado José Rodríguez, un joven de 27 años que intervino en las negociaciones del acta con Brasil, supuestamente en representación del vicepresidente.

"Manifestó que lo conoce en función de que el mismo es activista de un movimiento político (Colorado Añetete) del que forma parte el señor vicepresidente y reconoció que en una ocasión se presentó como abogado junto a representante del Grupo Leros (de Brasil) a los efectos de hacer notar el interés de esa empresa en adquirir energía de la Administración Nacional de Electricidad (ANDE)", detalló el fiscal Pecci.

Sin embargo, Velázquez aseguró en su declaración que tras ese encuentro con miembros del Grupo Leros, que los medios locales vinculan con la familia de Bolsonaro, derivó la cuestión al entonces presidente de la ANDE, Pedro Ferreira, para que estudiara "la viabilidad", según el relato del fiscal Pecci.

El vicepresidente de Paraguay entregó a la justicia mensajes telefónicos sobre el polémico pacto energético

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 13 de Agosto de 2019 04:02 - Actualizado Jueves, 15 de Agosto de 2019 04:24



El vicepresidente de Paraguay entregó a la justicia mensajes telefónicos sobre el polémico pacto energético. El vicepresidente de Paraguay entregó a la justicia mensajes telefónicos sobre el polémico pacto energético. El vicepresidente de Paraguay entregó a la justicia mensajes telefónicos sobre el polémico pacto energético.

El vicepresidente de Paraguay entregó a la justicia mensajes telefónicos sobre el polémico pacto energético

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 13 de Agosto de 2019 04:02 - Actualizado Jueves, 15 de Agosto de 2019 04:24



El vicepresidente de Paraguay entregó a la justicia mensajes telefónicos sobre el polémico pacto energético. El vicepresidente de Paraguay, Juan Manuel Solís, entregó a la justicia una serie de mensajes telefónicos que revelan detalles sobre el polémico pacto energético que se firmó entre Paraguay y Brasil. Los mensajes fueron interceptados por la justicia y se los entregó al fiscal general de la república, Juan José Rodríguez Curbelo, quien los presentó como evidencia en el proceso judicial que se está desarrollando en torno al caso. Solís, quien es el vicepresidente de Paraguay desde el año 2018, ha estado involucrado en el caso desde el principio. Los mensajes telefónicos muestran que Solís estuvo en contacto con varios funcionarios del gobierno brasileño y que se discutieron los detalles del pacto energético. Los mensajes también revelan que Solís estuvo involucrado en la negociación del pacto y que se le entregó información confidencial sobre el mismo. El caso ha generado mucha controversia en Paraguay y Brasil, ya que se cuestiona la legalidad del pacto y se acusa a los funcionarios involucrados de haber cometido un delito de corrupción. El proceso judicial se está desarrollando a gran velocidad y se espera que en los próximos meses se conozca el veredicto final.